
1 
 

2019 年度鎌倉三日会総会議事録 
  
 首記 2019 年度鎌倉三日会総会が下記の通り開催されましたのでご報告します。 
 

記 
日  時： 2019 年 5 月 19 日（日）午後 1 時半～2 時 
場  所： 鎌倉「論語会館」 
議  題： 議案第 1 号  2018 年度活動報告 
      議案第 2 号  2018 年度決算報告及び監査報告 
      議案第 3 号  2019 年度活動方針（案） 
      議案第 4 号  2019 年度予算（案） 
議事内容 
 開会宣言 （司会・齋藤副会長） 

これより 2019 年度鎌倉三日会の総会を開催します。 
会長挨拶 （渋谷会長） 

本日は皆さんお集まり下いただき誠に有難うございます。今年度は嶋直樹氏（金子務会員

紹介・平成 30 年 7 月入会）、林裕氏（鈴木宗男理事、本多義人会員紹介・平成 31 年 4 月入

会）のお二人をお迎えしました事をご報告致します。続いて、総会成立の報告を荒井総務担

当理事にお願いします。 
総会成立の報告 （荒井総務担当理事） 

令和元年 5 月 15 日現在の会員数：93 名、出席者：37 名、委任状による欠席者：35 名、

委任状を含む出席者：72 名のため鎌倉三日会規約第八条第 3 項に基づき、会員の過半数

を満たしておりますので、総会が成立していることをご報告致します。 
(ア)  議長の選出 （斎藤副会長） 

総会の議長は渋谷会長にお願いしたいと思いますが宜しいでしょうか。出席の皆さんよ

り賛同の意を得ましたので、これより会長にお願いし議事を進めて頂きたいと思います。 
（イ） 議案の審議 （齋藤副会長 

議長より、これより議案の審議を行います。 質問は、議案第 1 号から第 2 号の説明の

あと各々お願い致します。 
  
  議案第 1 号 2018 年度活動報告 （中村副会長） 

本年度も月例会 6 回、理事会 11 回、新年会、イベント 2 回、秦野市の「実朝まつり」へ

の参加、年 3 回の会報発行など各月に亙り活発な活動を行いました。8 月には「大倉幕

府解明に向けたタスクフォース組成」を市長に提言しました。鎌倉三日会のホームペー

ジは、三日会の存在や魅力ある内容を工夫して発信したいと考えています。 
議案第 2 号 2018 年度決算報告及び監査報告 （田中(史)会計担当理事、三浦監事） 
第 2 号議案の 2018 年度決算について田中（史）会計担当理事から「総会のご案内」に

添付された第 2 号議案について説明された。 
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支出の会議費用 84,987 円は従来の主な会場だった生涯学習センターの改修工事で使用

できず、前年度と比べておよそ 36,000 円増額。会報作成費 94,214 円は前年度と比べお

よそ 23,000 円増えているが、カラーページの新設など新規取り組みによる増額、次年度

繰越金 1,014,533 円は 44,972 円の減少。 
監事三浦慎介氏より監査報告。 

國方美沙子監事と共に規約第 7 条 6 項に則り鎌倉三日会の活動及び会計に関する監査

報告を行いました。 
活動状況については理事会に同席し又、例会に出席しその内容に接した結果活動方針に

沿った正常且つ妥当なものであると認定いたします。 
会計については去る 4 月 3 日に監査を実施し、会計処理は適正になされ、決算書に記載

の数字は正確である事を確認いたしました。 
一方、年会費未納の会員に対する取扱いが規約に抵触している点につき何らかの改善が

必要である旨指摘致したとの報告がありました。 
以上議案第 1 号及び第 2 号は、特に異存なく承認されました。 
  

 議案第 3 号 2019 年度活動方針（案）（中村副会長） 
2019 年度は、引き続き鎌倉三日会が目的とする「鎌倉市政の充実および市民生活の向

上」に寄与するためにの活動をに取り組んでいきます。会員の関心のあるテーマをアン

ケート調査して新たな分科会に再編成し、全会員の参加を目指します。今後も変わらず

会員相互の親睦、、活発な交流を図る機会を企画・実施いたします。鎌倉市政の充実及び

市民生活の向上に寄与するための活動に取り組んでいきます。 
2021 年に鎌倉三日会 70 周年を迎えますので、記念事業を進めます。  

議案第 4 号 2019 年度予算（案）（田中（史）会計担当理事） 
   第 4 号議案の 2019 年度予算案について田中（史）会計担当理事から「総会のご案内」

に添付された第 4 号議案について説明された。 
 以上議案第 3 号及び第 4 号は、特に異存なく承認されました。 
 

議長より、「これをもちまして、本日の 2019 年度鎌倉三日会総会決議案は全て終了し

ました。皆さまのご協力有難うございました。」との発言があり、総会は終了しました。 
以上 


